
 
Dr. Tauras erläutert die Vorlage ergänzend für die Verwaltung. Er wünscht sich in dieser Frage 
Einvernehmen mit dem Ausschuss, weist jedoch darauf hin, dass die Entscheidung über den 
Standort eine klassische Verwaltungsangelegenheit sei. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 


